
Die Verwaltung gibt die Antwort, dass der Baubetriebshof die notwendigen 

Arbeiten in seinen Maßnahmenplan aufgenommen hat. Die dornentragenden 
Büsche sollen vollständig entfernt werden. 


